



Das Bad ist voll!

TGH Schwimmer verteidigen Sprintpokal

(ld/ce) 25. März, 8:00 Uhr. In Hochheim werden die Türen des Hallenbads geöffnet, um Schwimmer/innen aus den verschiedensten Vereinen von nah und fern hereinzulassen. Grund für den Ansturm ist der 29. Hochheimer Einladungswettkampf mit dem integrierten 2. Sprintpokal. 1200 Meldungen kann die Schwimmabteilung verbuchen, ein Mammutprogramm /-tag erwartet Organisatoren und Teilnehmer, was die gute Laune aber nicht trübte. Pünktlich um 9:00 startete der erste Wettkampf, bis dahin war das Bad bis auf das letzte Eckchen ausgenutzt und mit Stühlen, Isomatten und anderen Sitz- oder Liegemöglichkeiten besetzt. Dank des schönen Wetter erwies sich die grüne Liegewiese des Hallenbads mal wieder als ein riesengroßer Vorteil. In den Pausen wurde die Zeit oft draußen an der Sonne verbracht, um sich ein wenig auszuruhen.

Die TGH Schwimmer waren in fast kompletter Mannschaftsstärke am Start, unterstützt von einem Teil des Masters-Teams. Am Tagesende standen 43 1. Plätze, 17 2. Plätze und 15 3. Plätze sowie viele weitere tolle Platzierungen zu buche. Dieses super Ergebnis zeigt, dass viele persönliche Bestzeiten geschwommen wurden, was man auch an den zufriedenen Gesichtern des Trainerteams erkennen konnte.

Auch bei den Staffelwettbewerben konnten die TGH'ler überzeugen. So gewannen die Mädchen die 4x50m Lagenstaffel sowie die Jungen die 4x50m Freistilstaffel. Der Sieg bei der sogenannten Generationsstaffel (hier müssen von 8 Schwimmern zwei über 30 und zwei unter 10 Jahre alt sein) ging ebenfalls an die TG.

Also rundherum ein sehr gut gelungener Wettkampf der gegen 19.30 Uhr mit dem Gewinn bzw. der Verteidigung des Sprintpokales belohnt wurde. Ziel ist es natürlich, dies im nächsten Jahr wieder zu schaffen, denn dann bleibt der Pokal in Hochheim, also Daumen drücken!



„Das Bad ist voll“



„Die Gewinner des 2. Sprintpokals“